

Especialistas analizarán incidencia de la investigación en sector educativo

31 ENE 2011 Ciencia y Tecnología



Uno de los ejes temáticos del Congreso Internacional de Investigación Educativa, es el análisis de herramientas pedagógicas para mejorar los procesos de enseñanza-aprendizaje (foto Archivo ODI).

Del 1 al 3 de febrero se llevará a cabo el **II Congreso Internacional de Investigación Educativa**, como parte de las actividades de celebración del 30.º aniversario del Instituto de Investigación en Educación ([INIE](#)), de la Universidad de Costa Rica.

Este congreso pretende analizar los resultados de los últimos estudios efectuados y su incidencia en la realidad del sector educativo nacional e internacional. Uno de sus propósitos consiste en generar reflexiones y propuestas que contribuyan al mejoramiento del sector educativo.

Para tales fines, se abordarán investigaciones que, desde distintas perspectivas, examinan las políticas públicas concernientes a este ramo. Se expondrán también otras temáticas como la realidad laboral en Latinoamérica, los procesos de enseñanza, la educación de acuerdo con niveles etéreos, los procesos socioculturales que influyen en la educación, el uso didáctico de nuevas tecnologías de información y comunicación, el papel de los medios de comunicación social y los medios de divulgación científica.

Como parte de esta actividad, se realizarán simultáneamente 58 distintas mesas redondas, charlas, talleres y conversatorios en la Facultad de Educación y la Escuela de Artes Musicales. Además, algunas de las conferencias de mayor trascendencia se transmitirán en video a través de <http://ustream.tv/channel/probandoconferencia>.

Entre los invitados especiales, se contará con la participación de la diputada argentina Adriana Puigrós, quien dictará la conferencia inaugural; Jaime Murillo, de España, quien hablará acerca de la evaluación de los jóvenes a través de proyectos de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO, por sus siglas en inglés) y la directora del Instituto de Investigación Superior de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Lourdes Chehaibar, que brindará una charla sobre la mirada de las universidades acerca de la investigación en América Latina.

La directora del INIE, Dra. Teresita Cordero Cordero, mencionó que la relevancia de llevar a cabo un congreso de esta magnitud consiste en “colocar el tema en la agenda pública, además de la responsabilidad que tenemos sobre ciertas decisiones que se toman políticamente y que no tienen el sustento reflexivo y estuioso de la realidad social”.

Este congreso está dirigido a docentes, investigadores, autoridades del sector educativo, miembros de colegios profesionales y estudiantes de carreras afines a la pedagogía. Hasta el momento se han inscrito para participar en él cerca de 200 personas, provenientes del país y del extranjero.

Si desea conocer más detalles sobre los temas a tratar, ingrese al sitio web del congreso: <http://congreso.inie.ucr.ac.cr/sede.php>.

[Gloriana Corrales Retana](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
odi.prensa@ucr.ac.cr

Etiquetas: [congreso internacional de investigacion educativa](#), [educacion](#), [inie](#).